

## Der erste Personenkraftwagen in der Gemeinde Ainet

Der Schmiedemeister Josef Mair (später „Genischger“ in Alkus) war der erste Besitzer eines Personenkraftwagens in der Gemeinde Ainet. Am 4. August 1930 wurde im Gewerberegister der Bezirkshauptmannschaft Lienz auf seinen Namen das Lohnfuhrwerkgewerbe (TAXI) eingetragen. Der Gemeinderat von Ainet hatte seiner Sitzung vom 14.6.1930 hat das Ansuchen ebenfalls befürwortet.



3347 - Der Personenkraftwagen des Josef Mair, Aufnahme am Anfang der 30er Jahre

1 Josef Mair der Fahrzeugbesitzer und Gewerbeinhaber 2 Alois Ingruber (1909-1992) 3 Ida Sulzenbacher (verh. Brugger) 4 Max Hechenblaikner 5 Karl Hechenblaikner 6 Anton Wurnig „Votz-Tone“ 7 Irma Sulzenbacher (verh. Petschnig). Im Hintergrund die Häuser „Wirt“ und „Sagmeister“.

Unbekannter Fotograf - Bildbearbeitung: Josef Obertscheider - Foto für die Digitalisierung zur Verfügung gestellt von Michaela Hechenblaikner.

Auszug aus dem Gewerberegister der Bezirkshauptmannschaft Lienz:

<i>Josef Mair</i>	<i>Lohnfuhrwerk mit 12 Personen</i>	<i>3347</i>	
<i>Mair</i>		<i>Zl. 4200/24. 4./8. 1930</i>	

Josef Mair      Lohnfuhrwerkgewerbe      (Ainet) HNr. 47      Zl. 4200/24      4./8. 1930

Auszug aus dem GR-Protokoll vom 14.6.1930:

VI. Punkt.	Das Ansuchen des Herrn Josef Mair
Ansuchen	um Autoviakerei wurde vom
J. Mair	Gemeinderate befürwortend bewilligt.

GR-Sitzung 14.6.1930 - Stellungnahme des Gemeinderates zum Lohnfuhrwerkgerbe (TAXI) des Josef Mair

Transkription: VI. Punkt. Das Ansuchen des Herrn Josef Mair um Autoviakerei wurde vom Gemeinderate befürwortend bewilligt.